



EN VIVO

Ver EN VIVO Caracol: 'Yo me llamo' 2023 capítulo 46 completo: dónde ver y hora

NACIÓN

Fiscalía acusará a 10 empresarios por, presuntamente, robar a Ecopetrol con el Eln

Esas personas son señaladas de, aparentemente, aprovechar sus cargos para permitirle al grupo armado saquear los recursos de la petrolera.

- > Comisión de Acusación estudia si abre otro proceso a Petro, por pedido de la Fiscalía
- > Extrabajadora de Ecopetrol aceptó que se robó \$ 58 millones suplantando firmas



COMPARTIR:

Foto: Ecopetrol

Escucha el artículo



00:00



¿De afán? Te lo resumimos

Únete a nuestro canal en WhatsApp
Las noticias más importantes, al instante

Por:



Noticias de Colombia y el mundo: entrevistas, internacional, economía, política y deportes.

Visitar sitio

Actualizado: 03 de octubre de 2023 - 10:04 am

La **Fiscalía General de la Nación** presentará ante un **juez de la República**, el escrito de acusación contra 10 empresarios que al parecer estarían relacionados con el **multimillonario caso de contrabando y saqueo a Ecopetrol**, en el que se habrían concertado con el **grupo armado ilegal del Eln**.

De acuerdo con la **investigación, Hernando Silva Bickenbach**, representante legal de Niman Commerce, es uno de los 10 empresarios que fueron llamados a juicio porque al parecer habría aprovechado su cargo para garantizar que la **organización criminal que se dedicó a robar a Ecopetrol**, funcionara sin problemas.

(Vea también: **Eln interceptó a la Cruz Roja y se llevó guerrilleros que disidencias acababan de liberar**)

La red dedicada al saqueo de hidrocarburos supuestamente operaba en los departamentos de **Tolima, Cundinamarca, Santander, Bolívar, Cesar, Atlántico y Sucre**; todos según la investigación tenían funciones claramente establecidas para quedarse supuestamente con los hidrocarburos que eran saqueados inicialmente por el **Eln, que atacaron estación de policía en Norte de Santander**.

LO ÚLTIMO

NACIÓN

"Pida perdón por sus crímenes": María F. Cabal, a Petro por acto de falsos positivos

Hace 24 mins

NACIÓN

Líder del Cauca trató de "incoherente" a Francia Márquez en público: "No se puede permitir"

Hace 1 hora

NACIÓN

Presos armaron incendio en cárcel de Santa Marta y acabaron en riesgo de muerte

Hace 2 horas

Silva Bickenbach, responderá por los **delitos de concierto para delinquir**, apoderamiento de **hidrocarburos y falsedad en documento privado**.

Igualmente, los empresarios Roger Arturo Gale Gutiérrez, Hiklirs Abraham Rincones Joiro, Óscar Luis Pastrana Martínez, Paola Margarita Martínez Sánchez, Sergio Fortich Pérez, Jaime Fernández Uribe, Jairo Hernán Devia Cubillos, José Gabriel Márquez Santos y Margarita Delgado de García, también serán acusados.

(Lea también: [Abogado de Nicolás Petro la emprendió contra la Fiscalía y la acusó de querer hacer daño](#))

En medio de la investigación también se descubrió que la organización criminal aparentemente contaba con el **apoyo de empresas que hacen parte de la zona franca de Barranquilla** y que los apoyaban para “legalizar” dichos productos.

Otro de los aspectos que los **expertos investigadores de la Fiscalía** descubrió es que se falsificó una gran cantidad de documentos para que las autoridades no sospecharan del tráfico de hidrocarburos que al parecer se estaba **ejecutando con el apoyo de los empresarios**.

“Consignan información falaz como es el origen de los campos o plantas de producción que se han determinado que no existen dentro de los **agentes de la cadena de distribución**, por lo que se convierte en un mecanismo práctico para la organización en pro de disuadir los **controles de las autoridades**” **destaca la Fiscalía**.

La audiencia de acusación se realizará hoy ante un juez penal del **Circuito con Función de Conocimiento**.

[Lee todas las noticias de nacion hoy aquí.](#)



SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

[SUSCRIBIRME](#)

[Acepto términos y condiciones](#)

Temas Relacionados:

- [ELN](#)
- [ECOPETROL](#)
- [FISCALÍA GENERAL DE LA NACIÓN](#)
- [W RADIO](#)



COMENTARIOS

Recomendados en **Nación**



Vía Bogotá-Girardot: inauguran puente de Tolomaida y será más rápido ir a Melgar



Por qué Chapinero se llama así y qué nombre tenía antes; historia completa



REPORTAR UN ERROR



Defensa de Nicolás Petro dijo que la Fiscalía hizo filtración para dañar



Exniñera de Laura Sarabia, Marellys Meza irá a CIDH para pedir protección

TE PUEDE INTERESAR



NACIÓN

Francia Márquez fue recibida con sonora rechiffa y reclamos en el Cauca: "¡Fuera, fuera!"



ECONOMÍA

Malas noticias para muchas personas en Colombia con pago obligatorio; en 2024 subirá



ENTRETENIMIENTO

Así es la vida del novio de Carolina Acevedo: sin carro ni casa y nada de lujos



ECONOMÍA

Cuánta plata ganaría un trabajador que se gana un salario mínimo si sube 10 % en 2024

